

Salzburg,

le Cœur de l'Autriche

>Salzburg – Moataz Othman

Salzburg est une ville dont il est difficile de décrire la beauté, le calme, la propreté et l'air pur, par les mots et même par les photos. C'est une ville qu'il faut visiter et y passer des jours pour profiter de sa nature splendide.

A Salzburg est né le musicien de renommée mondiale, Mozart. Il y a composé ses chefs d'œuvres, "Flûte Magique", "Le Figaro", "Dona Giovanni", qu'on peut entendre partout dans cette ville et aussi à travers le monde.

Dans cette cité fut tourné le film "Son de la musique"; et on peut participer au voyage "Son de la musique", tout en prenant des photos souvenirs sur les lieux où il fut tourné.

On peut assister aux festivals de musique en été, mondialement très célèbres. L'histoire de la musique à Salzburg remonte à plus de 1 200 ans.

J'y suis arrivé l'après-midi par train de Vienne, en trois heures. Sa station ferroviaire, bien organisée, relie l'ensemble des villes d'Autriche, et même d'Europe, en raison de sa position centrale. Les taxis y attendent les touristes, qui sont au nombre de 8 millions, venant d'un peu partout. Je suis descendu dans l'hôtel Newtower situé dans l'ancienne ville. Abritant 150 000habitants, Salzburg compte sur le tourisme toute l'année, et dispose de 10 000 lits dans des hôtels de diverses catégories, ainsi que des appartements qu'on peut louer en été. En 1997, Salzburg a été inscrite sur la liste du Patrimoine universel.

La promenade dans les rues propres de Salzburg est très agréable; à tel point que certaines voix appellent à ce que la ville soit sans tabacs. Son architecture remonte à 500 ans ou plus. La loi interdit la destruction des bâtiments anciens et oblige leur maintenance. Aussi, ressent-on beaucoup de profondeur et



Mme Martina Gyuroka, la guide, près du lieu de tournage du film « Son de musique »
المرشدة السياحية مارتينا جيروكا في المكان الذي صور فيه فيلم "صوت الموسيقى"



Modèle de la pièce "Son de musique"

نموذج لمسرحية "صوت الموسيقى"

d'enracinement historique en se promenant dans les rues de Salzburg. Ici, les constructions portent la date de leur fondation et celle de leur restauration.

La circulation des voitures est interdite le jour, pour permettre aux piétons de se promener librement et en toute sécurité. Pour le shopping, on trouve ici la plupart des grandes marques; les touristes aisés étant la principale cible.

Salzburg, est célèbre aussi par le recours massif aux bicyclettes. Des familles entières peuvent louer des bicyclettes, ainsi que les services d'un guide. Etant donné l'importance du recours aux bicyclettes, on leur a réservé un passage propre. D'où, les cyclistes y bénéficient de la sécurité la plus totale. En 2005, Salzburg avait organisé le championnat du monde de cyclisme.

On peut également prendre des calèches tirées par des chevaux. Celles réservées aux nouveaux mariés étant tirées par des chevaux blancs.

La ville est traversée par le fleuve Zalzach qui sépare la partie ancienne de la nouvelle. Des allées longeant le fleuve sont réservées à la promenade. Salzburg est entourée de monticules recouverts d'arbres; ce qui fait que l'air y est pur.

En hiver, on peut faire du ski dans une station à seulement 30 minutes de la ville. Le téléphérique offre une belle vue de la nature à 1800 m d'altitude. En été, on peut visiter les villages voisins, tels Heal Brunn et Zeil Inn Sea, tout en profitant des lacs, des sports nautiques et des barques du fleuve Zalzach. Outre, les nombreuses activités culturelles, les musées, les forteresses, les places et le zoo qu'on peut visiter tout au long de l'année.



L'auteur avec des épices

الكاتب يحمل باقة التوابل

L'Opéra de Maronnet de Salzburg ne présente pas seulement les célèbres opérettes de Mozart, mais aussi des pièces de théâtre et des opérettes courtes, jouées avec beaucoup de réalisme et d'élégance par une troupe d'une dizaine d'artistes de marionnettes. A partir de mai 2008, sera présentée la pièce "Son de musique", pour la première fois à Salzburg. L'Opéra de Maronnet a préparé cette pièce émouvante dont le sujet est la famille Trap, inspiré du texte présenté à Broadway. Une équipe américaine composée d'un directeur de théâtre, d'un chorégraphe et d'un costumier, est chargée de concevoir une présentation associant l'illusion, la réalité et le rêve. C'est une musique pour les yeux, les oreilles et les cœurs, des jeunes et des vieux.

L'un des plus beaux cadeaux qu'on peut acheter à Salzburg est un ensemble d'épices sous forme de bouquet de fleurs, dont la principale caractéristique est que leur odeur dure plus de 5 ans.

Une autre caractéristique est la "Carte Salzburg" qu'on peut acheter et qui permet de visiter de nombreux musées et prendre des bus et autres moyens de transport gratuitement, ainsi que diverses remises en ville.

Les gens ici sont très confiants, sincères, bons, tranquilles et accueillants vis-à-vis des visiteurs. Rien d'étrange à tout cela, puisqu'on est en Autriche, un des plus beaux pays au monde, chez son peuple hospitalier et bien éduqué. Bien plus, on est à Salzburg, au cœur de l'Autriche. ■



ساحة موزارت حيث يلعب الشطرنج في الهواء الطلق
Place de Mozart où on joue aux échecs



Rue commerçante

شارع في السوق



Musée de Mozart

متحف موزارت